

340. Fußwallfahrt von Köln nach Kevelaer

Vom 6. bis zum 11. August 2012 führte die Kölner Kevelaer-Bruderschaft von 1672 an St. Kunibert ihre 340. Fußwallfahrt von Köln nach Kevelaer durch.

Auf ihrem Weg machten die Pilgerinnen und Pilger, wie es seit langem Tradition ist, zweimal Station in Aldekerk, am 7. und am 9. August. Viele von ihnen waren in Privatquartieren untergebracht, ande-

re nutzten Kerkener Hotels und die zahlreichen Kinder und Jugendlichen nächtigten, gut betreut und verpflegt, in den Aldekerker Turnhallen.

Bemerkenswert ist die herzliche Verbundenheit zwischen Pilgern und Gastgebern und auf beiden Seiten hieß es beim Abschied: „Wir freuen uns schon auf die nächste Wallfahrt!“

